

教育目標『共に学び 心豊かに たくましく 生きる児童の育成』

かしこく やさしく たくましく



田代っ子

田代小だより第3号

令和5年5月15日(月)

鳥栖市立田代小学校

文責 校長 黒田 清隆

人と人との「結びつき」を大切に

「挨拶パワーアップ」ご家庭でもいかがですか？

〇度々お伝えしてきました挨拶についてです。「おはようございます。」「さようなら。」は、学校でも最も使う挨拶だと思います。ご家庭では？「おはよう。」「行ってきます。」「ただいま。」等でしょうか？挨拶はコミュニケーションの入口ではありますが、相手をリスペクトする意味もあると思います。お互いに相手を大切に思い尊重し合えることはすばらしいことです。是非、子どもたちに習慣づけたいと思います。ご家庭でも「挨拶パワーアップ」のご実践をお願いします。

めざす児童像「かしこく」「やさしく」「たくましく」

〇人と人との「結びつき」を大切にしていきたい！その思いを強くもっております。「結びつき」を深めるには、めざす児童像の「やさしく」への重点的な取組みです。学校の中にも子どもたちの「優しい言動」を度々見つけることができます。今後、(今までもですが)「やさしく」をテーマにした授業(道徳や特別活動等)を行っていきます。しかし、一番大切なのは子どもを取り巻く者が優しい言葉かけで子どもに接したり褒めたりすることです。この「便り」でも、子どもたちのやさしい子への成長の様子をお伝えできたらと思います。

学校の様子

☆5月9日(火) 1年生歓迎集会



6年生が中心となって、1年生を歓迎する集会が行われました。田代小〇×ゲームやもうじゅうがりゲームで盛り上がりました。1年生も喜んでくれたようです。6年生の皆さん、ありがとうございます。

☆5月8日(月) 交通安全教室



1年生と3年生が交通安全教室を行いました。

警察や交対協の皆様方に来ていただ

いて安全な歩き方や自転車の乗り方を学習しました。

☆5月12日(金)



今年度初の授業参観です。多くの保護者の皆様に参観していただきました。お子様のがんばりはいかがだったでしょう？

学校HPでも子どもたちの様子等をお伝えしています。

URL : <https://www.education.saga.jp/hp/tashiro-e/>

